



Souffle d'universalité

Dieu précède les nations de la terre, leur traçant le chemin qui conduit jusqu'à son Fils, né dans la crèche. Là, elles l'adorent, et sa présence les transforme et les renouvelle.

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES

SAM 3 janv.	19 h		Aux intentions d'une famille – <i>Monique Fredette</i>
DIM 4 janv.	10 h		Pour les paroissiens et les paroissiennes (pro populo)
LUN 5 janv.	9 h		Pas d'intention de messe
MAR 6 janv.	9 h		Pas d'intention de messe
MER 7 janv.	9 h		Pas d'intention de messe
JEU 8 janv.	9 h		Pas d'intention de messe
VEN 9 janv.	9 h		Pas d'intention de messe
SAM 10 janv.	19 h		Pour leurs filleuls et filleules - <i>Marcel et Yolande</i>
DIM 11 janv.	10 h	 	Clément Beaubien (7 ^e anniv. de décès) - <i>Henriette Beaubien</i> Jean-Claude Lefebvre - <i>Henriette Beaubien</i> Pour les paroissiens et les paroissiennes (pro populo)

ANNONCES DE LA SEMAINE



Val Caron

Bonne nouvelle ! Notre permis a été renouvelé pour une autre année. Grâce aux bénévoles qui travaillent aux sessions de bingo assignées à la paroisse St-Jacques nous recevrons des revenus qui aideront à payer des factures au cours de l'année. Merci à Raymond et Sylvia, Lucien, Richard, Robert et Normand.



LAMPE DU SANCTUAIRE

Semaine du 5 janvier 2026

Pour l'âme de Olivia Charbonneau †

Jeanne Charbonneau



Le Rendez-vous de Vallée-Est

Réunion régulière

mercredi 14 janvier 2026
à 16 h

Des enveloppes sur les tables des entrées de l'église sont à votre disposition pour insérer vos dons destinés à aider la paroisse à faire face à ses charges financières. SVP les remettre dans les paniers de quêtes lors des prochaines semaines ou de les déposer au secrétariat. Nous comptons sur vous et vous remercions d'avance pour votre aide précieuse.

Offrande d'une intention de messe 15 \$



Attention svp ! Il y a un manque d'intentions pour les messes célébrées sur semaine.

Pour une intention, il suffit d'utiliser les enveloppes « Intention de messe » disponibles aux entrées de l'église. Vous pouvez payer soit par chèque « Paroisse St-Jacques » ou en argent comptant.

À TOUS NOS BÉNÉVOLES MERCI BEAUCOUP !

À ceux et celles qui ont décoré l'église à l'intérieur et dehors, qui ont assuré le chant aux célébrations, qui ont fait les lectures, l'animation, la distribution de la communion, la préparation des bulletins... vous tous et toutes qui avez contribué à faire de Noël une fête joyeuse pour notre communauté chrétienne nous vous remercions. Vos talents et le temps que vous avez offerts ont créé une ambiance accueillante pour tous et toutes.

L'ÉPIPHANIE DU SEIGNEUR

4 janvier 2026 Année liturgique - B - St-Jacques, Hanmer

Isaïe 60, 1-6 | Psaume 71 (72) | Éphésiens 3, 2-3a.5-6



« Où est le Roi des Juifs qui vient de naître ? Nous avons vu son étoile à l'orient et nous sommes venus nous prosterner devant lui ».

Le Mages étaient des savants qui étaient familiers de l'observation et de l'étude des astres. Ils ont observé et reconnu qu'une nouvelle étoile s'est ajoutée. Ils ont cherché et reconnu que cette étoile est porteuse de signification et d'une bonne nouvelle. En célébrant cette fête de l'Épiphanie, nous sommes appelés à poser les trois gestes que les Mages ont posé à savoir : observer, reconnaître et adorer.

Les mages ne se sont pas contentés de voir une étoile dans le ciel. Ils ont aussi ouvert leur cœur à la foi, à la Providence qui guide intérieurement. C'est aussi ce que d'autres avant eux ont fait. Jésus était né de Marie qui fut la première à contempler le Fils de Dieu fait homme. Son époux Joseph était auprès d'elle. Puis les anges avertirent des bergers qui vinrent à leur tour contempler le nouveau-né. Et ces mages sont, d'après Matthieu, les derniers visiteurs que Jésus reçut à Bethléem.

« Les nations marcheront vers ta lumière et les rois vers la clarté de ton aurore... Tous les gens de Saba viendront, apportant l'or et l'encens. Tous les rois se prosterneront devant lui et tous les pays le serviront. »

Les mages ont apporté des cadeaux spécifiques c'est-à-dire chargés de signification : l'encens qui s'offrait aux dieux, l'or qui symbolise la royauté et la myrrhe, précieuse épice qui faisait partie de la pommade qu'on utilisait pour préparer les corps des personnes décédées pour les embaumer. Par leurs cadeaux, leurs offrandes, les mages annoncent que Jésus est Dieu, qu'il est roi, et pourtant qu'il sera enseveli c'est-à-dire qu'il va connaître la mort.

Quelle signification doit revêtir pour nous chrétiens et chrétiennes de ces temps, cette fête de l'Épiphanie ?

Nous qui sommes de divers horizons, l'exemple des mages nous interpellent pour qu'à notre tour nous sachions ouvrir les yeux pour découvrir Jésus qui se manifeste à nous sous de nouveaux signes.

C'est peut-être un événement qui appelle à tourner le regard vers lui. Et pourquoi ne pas davantage nous tourner vers le Seigneur et lui demander de se faire présent en anéantissant du cœur de l'humain tout ce qui l'endurcit, tout ce qui le rend si égoïste, tout ce qui lui fait promouvoir sa domination sur autrui ?

Cette fête de l'Épiphanie ne peut pas rester inconnue. Nous sommes appelés à l'annoncer car Jésus est venu pour sauver toute l'humanité, et dès sa naissance, il invite, à travers les différentes personnes qui viennent le voir, tout le genre humain : les juifs et les païens, les gens simples et ignorants, les riches et les pauvres, il les invite à le faire connaître.

Frères et sœurs prions : Seigneur, sois toujours la lumière qui éclaire mon chemin. Sans cette lumière, je ne saurais où aller car il n'y aurait plus que ténèbres autour de moi. Fais qu'à mon tour, je devienne aussi une lumière pour guider les personnes que tu mets sur mon chemin, les jeunes, les vieillards, les abandonnés, les délaissés afin qu'ils trouvent la voie qui donnera sens à leur vie et qu'ainsi par moi ton nom demeure béni pour les siècles des siècles. Amen.

Votre frère en Jésus Christ, Basile Agré



Remerciements

Du fond du cœur, je voudrais dire un merci sincère à tous ceux et toutes celles qui m'ont offert un cadeau, un don quelconque et des vœux à Noël et au nouvel an. Je vous prie de trouver en ces mots l'expression de mon infinie gratitude et que notre Seigneur vous le rende au centuple comme il l'a promis !

Basile Agré, curé